



8 janvier 2019

Modification # 2

La demande de proposition no **9F045-20180533 « Mission sur la masse de neige au sol – Phase 0 »** est par la présente modifiée:

- 1) À la page 9 de la demande de propositions, sous la Partie 3, retirer en totalité le paragraphe intitulé : Frais de subsistance et de déplacement.
- 2) À la page 19 de l'Annexe A, sous les Parties 3.8.3.2 et 3.8.3.3, ainsi que sous le tableau 3.6-1, veuillez noter que les réunions peuvent avoir lieu via téléconférence.
- 3) Clarification : Tel qu'indiqué dans la demande Aucun frais de déplacement ne sera applicable, il s'agit de paiements fermes par étapes.

January 8, 2019

Amendment no.2

The Request for Proposal **9F045-20180533 “Terrestrial Snow Mass Mission – Phase 0”** is hereby amended as follows:

- 1) At page 9 of the request for proposals under Part 3, remove entirely paragraph for the Travel and living expenses.
- 2) At page 16 of Appendix A under Parts 3.8.3.2 and 3.8.3.3, and under table 3.6-1, please note that meetings can be done by teleconference.
- 3) Clarification: As per indication in the request No travel expenses will be reimbursed, it is fix firm price per milestones.